

## 100 AÑOS DEL “DÍA DEL VETERANO”

*Señora directora:*

*El 13 de enero se cumplen 100 años desde que se instituyó el “Día del Veterano”, para honrar a los valientes soldados y marinos chilenos que participaron en la Guerra del Pacífico, fecha que coincide con el aniversario de la batalla de Chorrillos.*

Es fundamental que este centenario no pase desapercibido. La prevista reinstalación del monumento al conductor invicto general Baquedano y Soldado Desconocido para el presente año no solo admite recuperar un hito urbano como espacio de pedagogía histórica, sino también el conjunto patrimonial que fue levantado como símbolo de unidad y patriotismo a través de erogación popular. Recordar el pasado nos fortalece como nación y nos guía hacia un futuro más próspero.

**Eduardo Villalón Rojas**  
*Vicepresidente ejecutivo*  
*Corporación del Patrimonio*  
*Histórico Militar*